



Verena Leutgeb  
Elise Steiner  
Elisabeth  
Walibel-Krammer

## Kinder und Jugendliche in suizidalen Krisen

Wie Eltern helfen können –  
ein Ratgeber

 hogrefe

Die Pubertät ist eine Lebensphase, die Kinder und deren Eltern als herausfordernde Krise erleben können. In so einer Belastung denken viele Jugendliche an Suizid als letzten Ausweg.

Der neue Ratgeber „Kinder und Jugendliche in suizidalen Krisen“ liefert wichtige Informationen zum Thema Suizidalität bei jungen Menschen, zeigt auf, wie Eltern die Thematik bei ihrem Kind ansprechen können, und beschreibt Möglichkeiten des Umgangs mit einer suizidalen Krisensituation.

GO-ON Suizidprävention lädt zu einer Lesung und Vorstellung des Ratgebers mit anschließendem Austausch mit den Autorinnen:

Dienstag, 15. Oktober 2019, 18:30 h

Stadtbücherei Mürzzuschlag

[www.suizidpraevention-stmk.at](http://www.suizidpraevention-stmk.at)

